
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 24.04.2024 
Beginn: 19:00 Uhr 	 	 Ende: 20:15 Uhr 


Anwesend:  Herr OStD. Kindl, Herr Ehlers, Herr Dr. Hansen, Herr OStR. Lohse


TOP 1: Bericht des Vorsitzenden 
Herr Dr. Hansen dankt für die Gastfreundschaft der Schule und berichtet, dass alle 260 Mitglieder 
angeschrieben wurden, um sie höflichst zu bitten, in den Förderverein „ Wir am Alten Gym“ zu wechseln. 
Die meisten Mitglieder sind dieser Aufforderung gefolgt, 20 Mitglieder sind ausgetreten, 21 haben in den 
vergangenen Jahren ihren Beitrag nicht gezahlt und werden (satzungsgemäß) von der Mitgliederliste 
gestrichen. Eine Handvoll Mitglieder möchten im Ehemaligen Verein bleiben. Da es von den restlichen 81  
Mitgliedern keinerlei Reaktionen gab, soll eine weitere Kontaktaufnahme im Herbst erfolgen. 

Im letzten  Jahr wurden die Buchpreise für die Abiturienten bezahlt. Zudem hat sich der Verein finanziell an 
der Traueranzeige für den hochgeschätzten, ehemaligen Musiklehrer Herrn StD. Strobelt beteiligt, der leider 
im Februar verstorben ist. 


TOP 2: Bericht des Kassenwartes (in diesem Fall der Vorsitzende)
Der vorliegende Jahresabschluss wird festgestellt. Der Jahresüberschuss zum 31.12.2023 betrug 888,77€., 
der  Kontostand des Vereins 11.646,30€.


TOP 3: Bericht des Kassenprüfers  
In Ermangelung eines Kassenprüfers wird der Vorsitzende von den Anwesenden einstimmig entlastet.


TOP 4: Bericht des Schulleiters über die Situation der Schule 
Herr OStD. Kindl teilt mit, dass sich für das kommende Schuljahr 98 Schülerinnen und Schüler für die 
fünften Klassen angemeldet haben. Der altsprachliche Zweig hat 29 Schülerinnen und Schüler. Mit der Zahl 
ist die Schule zufrieden, zumal die Platzkapazität damit vollkommen ausgeschöpft ist. Die Arbeiten am 
geplanten Anbau (an den Neubau) sollen zeitnah beginnen und 2026 abgeschlossen sein.                                    
Im Kollegium gibt es mehrere Langzeiterkrankungen. Der Unterrichtsausfall konnte jedoch von angestellten 
Lehrkräften sowie von Studentinnen und Studenten kompensiert werden. Zwei Lehrkräfte sind in den 
vorzeitigen Ruhestand getreten, eine Lehrkraft hat ihre Beamtenstelle gekündigt.


TOP 5: Verschiedenes 
Keine Wortmeldungen.


Matthias Lohse, 25.04.2024


